

HOBBY LUX

Renew Easily!



DECORATE ALL SURFACE*
PAINT YOUR
DREAMS WITH
HOBBYLUX



There are 18 color options in the Hobbylux ready mix. You can find the color of your dreams among the thousands of colors offered by the Dyo Tinting System in packages marked with the Dyo Tinting System logo.

*You can use this products on surfaces such as ceramic, metal, wood, plastic, marble, glass, furniture, wall, stone, etc. It is not recommended for floor applications, bathrooms, showers and similar places that are constantly wet.



www.dyo.com.tr
export@dyo.com.tr

- /dyo
- /dyoboyalari
- /dyo
- /dyoboya
- /dyo



HOBBY LUX

Rafrâchissez Facilement!



S'ADAPTE À TOUTES
LES SURFACES*
PEIGNEZ VOS RÊVES
AVEC HOBBYLUX



18 options de couleurs sont disponibles dans la gamme Hobbylux. Dans les emballages portant le logo de Tinting System de Dyo, vous pouvez obtenir la couleur de vos rêves parmi les milliers de couleurs proposées dans Tinting System.

*Vous pouvez l'utiliser sur des surfaces en céramique, métal, bois, plastique, marbre, verre, meubles, pierre, etc. Il n'est pas recommandé pour les applications au sol, les salles de bains, les douches et autres endroits similaires qui sont constamment humides.



www.dyo.com.tr
export@dyo.com.tr

- /dyo
- /dyoboyalari
- /dyo
- /dyoboya
- /dyo

